



3 Pièces

63 m²

Réf. 84929608

Prix NC

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Barnes Panthéon vous propose dans un bel immeuble en pierre de taille un appartement en parfait état, très ensoleillé, situé au 2e étage par ascenseur, d'une superficie de 63,11 m² Carrez. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour desservant un balcon filant, d'un espace cuisine meublé et équipé ouvert sur le salon, de deux chambres au calme, côté cour, d'une salle de douche mitoyenne aux deux chambres et de toilettes séparées. Une cave complète ce bien. Un box fermé est proposé en sus au prix de 20.000 euros. Ce bien a été rénové par architecte, il conserve les attributs de l'ancien ...

Barnes Panthéon is listing an apartment in immaculate condition offering 63.11m² (679 sq ft) of surface area under the Carrez Law and fantastic luminosity on the 2nd floor (lift access) of a stunning stone building. Floor plan: double-sized living room leading onto a full-length balcony, furnished and equipped kitchen area open on the lounge, two quiet bedrooms on the courtyard side, a shower room off of the two bedrooms, and a separate toilet. Cellar also included. A lock-up garage is available in the building at an additional cost of €20,000. The property has undergone renovation by an interior ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

